

IWO

Pilkada 2024, Hengky Honandar Resmi Daftar Calon Walikota di DPD Partai Nasdem

Abdul Halik Harun - BITUNG.IWO.OR.ID

May 8, 2024 - 14:00



Hengky Honandar Serahkan Berkas Pendaftaran Bakal Calon Wali kota di Partai Nasdem



BITUNG - Hengky Honandar sambangi Kantor DPD Partai Nadem kota Bitung resmi mendaftarkan calon Wali kota Pada pemilu pada 2024. bertempat di Kantor DPD Partai Nasdem Kelurahan Madidir Unet Kecamatan Madidir kota Bitung, Senin (07/05/2024)

Kedatangan Hengky yang juga didampingi istri Tercinta Ci Elen Sondakh, istri mantan Walikota Bitung Ci Kim (Joshepin Sondakh Taroreh), Sekertari Partai Demokrat Shirley Pangau, dan Ramlan Mangkialoserta serta massa pendukung masing-masing.

pendukung. disambut baik Petinggi Partai Nasdem kota Bitung, baik Ketua Nory Supit, Sekertaris H Ramlan Ifran serta sejumlah pengurus Partai.

Tiba di Kantor Sekertariat Nasdem bareng bersama-sama Ketua Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Rnadiro Marangka disambut Ketua DPD Partai NasDem Kota Bitung Norry Supit bersama Sekretaris DPD Partai NasDem, Ramlan Ifran dan sejumlah pengurus partai, Keegan Kojoh Alexander Wenas,

Datang secara bersamaan Hengky mendaftarkan sebagai Calon Walikota di Partai Nasdem sebagai kader Partai Demokrat sementara Randito sendiri mendaftar sebagai Calon Wakil Wali Kota dari Partai Gerindra.

Apakah ini merupakan sinyal kedua Figur Populis ini merupakan pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota pada Pilkada 2024 nanti, Hengky menjelaskan bahwa kedatangannya secara bersama-sama hanya secara kebetulan.

adajiga Partai membuka pendaftaran tapi khusus untuk internal. Kami mendaftarkan karena Nasdem membuka pendaftaran untuk umum

" Jadi tadi kebetulan sama-sama dengan Ketua Partai Gerindra. Yah maka kita pun secara rame-rame pergi mendaftarkan, Beliau mendaftarkan sebagai Wakil Walikota saya mendaftarkan Wali kota." Jelasnya.

Dan kalau memang Tuhan Berkehendak untuk kemudian kita maju bersama menjadi Pasangan mengapa tidak," Tegas Hengky (AH)